北陸地方整備局 羽越河川国道事務所

記者発表

発表日 平成22年12月27日

本紙投げ込みを以て解禁

日本海東北自動車道(日東道) <u>荒川胎内IC~神林岩船港ICにおいて除雪車が初出動しました!</u>

冬本番!冬用タイヤへの交換はお済みですか?

- 日本海東北自動車道の荒川胎内ICから神林岩船港IC間(約7km)は、今年の3月 28日に開通し、羽越河川国道事務所が道路管理を担当しています。
- 12月26日(日)18時30分に日本海東北自動車道において6cmの積雪を観測し、その後も 断続的に雪が降り続いたため、26日19時00から、荒川胎内ICから神林岩船港IC間に おいて、開通後初めてとなる、除雪車(除雪トラック2台)による除雪を行いました。
- 荒川胎内 I Cから神林岩船港 I C間は、開通してから初の降雪期を迎えます。 本格的な冬に向け、安心して道路を利用していただくため、除雪作業により冬期道路交通 の確保に努めて参ります。効率的な除雪作業を実施して参りますので、道路を利用する 皆様のご理解とご協力をお願いします。
- 雪道での安全な走行のために
 - ・冬用タイヤの装着やチェーン携行をお願いします。
 - ・お出かけ前に情報収集を <羽越河川国道事務所> http://www.hrr.mlit.go.jp/uetsu/index.html

■除雪車初出動状況





投げ込み先

新潟県政・新県政記者クラブ 新潟日報 (村上支局) 村上新聞社 いわふね新聞社

問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 羽越河川国道事務所



副所長(道路) 石田 孝志 道路管理課長 丸山 良一 Ta 0254-62-3211(代表)